

## Factory Tour Proposal



PT. Zebra Asaba Industries bekerjasama dengan Zebra Co., Ltd., Jepang, telah mendapatkan sertifikat ISO 9001 (Quality Management System), ISO 14000 (Environmental Management System) dan OHSAS 18001 (Occupational Health & Safety Management). Pembuatan alat tulis di PT. Zebra Asaba Industries didukung sepenuhnya oleh teknologi Jepang. Tenaga ahli Jepang yang dikenal memiliki ketelitian, sistematis kerja dan standar kualitas yang tinggi. Mulai dari desain, cetakan, pembuatan ujung pena, komponen, perakitan, pemeriksaan kualitas hingga pengiriman, diperiksa dengan teliti agar dapat memuaskan pelanggan.



### Factory Tour

Kami membuka kesempatan bagi publik (khususnya siswa & siswi sekolah) untuk mengunjungi pabrik kami dan mengikuti program Factory Tour. Dengan mengikuti Factory Tour ini akan menambah pengalaman dan mengenal *step by step* proses produksi ballpoint mulai dari pencetakan (molding), perakitan (assembling), sampai pengemasan (packing). Dengan mengetahui proses pembuatan Ballpoint, maka kita akan lebih menghargai Ballpoint yang kita pakai setiap hari.



Selain melihat proses produksi, akan ada juga *Fun Learning Section* dimana peserta akan diberikan pengenalan huruf Jepang (hiragana & kanji) yang dikemas dengan interaktif dan *games*. Peserta juga akan diajak untuk merakit (assembling) sendiri ballpoint yang disediakan oleh PT. Zebra Asaba Industries dan dapat dibawa pulang sebagai buah tangan. Berikut adalah susunan acara Factory Tour :

1. Perkenalan perusahaan
2. Fun Learning & Games
3. Factory Tour
4. Tanya Jawab & penutup



### Ketentuan

Factory tour dapat dilaksanakan pada hari **Selasa** atau **Kamis**, dengan pendaftaran paling lambat 2 minggu sebelumnya. Factory Tour dimulai tepat pada pukul 09.00 sampai 12.00 WIB. Peserta minimum 20 orang, maksimum 50 orang. Kegiatan ini **tidak dipungut biaya apapun**. Biaya transportasi ke/dari PT. Zebra Asaba Industries ditanggung oleh peserta. PT. Zebra Asaba Industries hanya akan menyediakan air minum untuk peserta.

Demikian informasi yang dapat kami sampaikan mengenai Factory Tour PT. Zebra Asaba Industries. Untuk pendaftaran dan informasi lebih lanjut dapat dikirim melalui email ke [budi.haryono@zebraasaba.com](mailto:budi.haryono@zebraasaba.com)

Untuk mendapatkan gambaran tentang perusahaan & produk kami silahkan mengunjungi website kami : [www.zebraindonesia.com](http://www.zebraindonesia.com)

